

Damen Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

SpVgg Zeckern : SpVgg Hausen II
Freitag, 24.03.2023, 20:00 Uhr

Dippold-Hein bleibt gegen die SpVgg Zeckern ungeschlagen

Auch dank Petra Dippold-Hein, welche ungeschlagen blieb, konnte die SpVgg Hausen II das Auswärtsspiel bei der SpVgg Zeckern in der Damen Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) mit 8:3 für sich entscheiden. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 12. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Susi Schneider den finalen Punkt holte.

Los ging es mit den Doppeln. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Straub / Stenglein beim 11:9, 11:9, 11:13, 13:11 gegen Schneider / Krautheim-Zenk doch überlegen. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Einen Zähler für die Mannschaft verpassten Schüpferling / Kaiser bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Frank / Dippold-Hein. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun die Topspielerin des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Ingrid Straub kam mit der Spielweise von Corina Frank am Tisch dagegen gut zu Recht und musste im Gesamten lediglich einen Satz abgeben. Die Partie, die man auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen einschätzen musste, endete mit einem 3:1-Erfolg. Kristin Stenglein konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Susi Schneider beim im Vorfeld keinesfalls zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Es dauerte eine Weile, bis Veronika Schüpferling ihre 2:3-Niederlage gegen Petra Dippold-Hein quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Christina Kaiser über die 1:3-Niederlage gegen Andrea Krautheim-Zenk hinweggetröstet werden musste. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspielerinnen der SpVgg Zeckern und der SpVgg Hausen II in die Box. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Ingrid Straub ihrer Gegnerin Susi Schneider letztlich beim 10:12, 11:9, 5:11, 10:12 nicht gefährlich werden. Kaum Chancen hatte anschließend Kristin Stenglein beim 6:11, 10:12, 6:11 gegen ihre Kontrahentin Corina Frank, so dass Frank ihrer Favoritenrolle, die sie im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Da war final wirklich nichts zu holen. Veronika Schüpferling hatte dann gegen Andrea Krautheim-Zenk bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 3:6. Lange dagegenhalten konnte Christina Kaiser beim 2:3 gegen Petra Dippold-Hein. Das Spiel verlor Kaiser dennoch im 5. Satz. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Dippold-Hein mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Veronika Schüpferling hatte am Nachbartisch gegen Susi Schneider bei ihrem 0:3 wenig auszurichten. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:13 für Schüpferling und 15:10 für Schneider seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 8:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach diesem Ergebnis weist die SpVgg Zeckern nun ein Punktekonto von 11:13 Punkten auf, während die SpVgg Hausen II vor dem nächsten Spiel, das am 23.04.2023 gegen den SC 1904 Nürnberg ansteht, 17:9 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der SpVgg Zeckern bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 20.04.2023 gegen den SV Tennenlohe 1950.

Statistik:

SpVgg Zeckern

Doppel: Straub / Stenglein 1:0, Schüpferling / Kaiser 0:1

Einzel: I. Straub 1:1, K. Stenglein 1:1, V. Schüpferling 0:3, C. Kaiser 0:2

SpVgg Hausen II

Doppel: Schneider / Krautheim-Zenk 0:1, Frank / Dippold-Hein 1:0

Einzel: S. Schneider 2:1, C. Frank 1:1, A. Krautheim-Zenk 2:0, P. Dippold-Hein 2:0